
Vor Sitzungsbeginn wurde ein vorläufiger Auszug aus der öffentlichen Sitzung des Sozial- und 
Gesundheitsausschusses vom 06.05.2009 verteilt. 
 
Die Vorlage wird im Ausschuss kontrovers diskutiert. 
 
Ratsherr Hansen stellt der Verwaltung die Frage: 
 
Welche Anstrengungen wurden unternommen, um Mittel von weiteren Sponsoren für den 
Schulmittelfonds zu aquirieren? 
 
Diese Frage in der Ratsversammlung am 19.05.2009 beantwortet werden. 
 
Beschluss: 
 
Der Vorlage wird bei Stimmengleichheit mit 5 Ja-Stimmen , 5 Nein-Stimmen und einer Enthal-
tung nicht zugestimmt. 


